

# Todas las Encuestas Favorecen a Morena en el Estado de México: Horacio Duarte

**A** mecameca, México a 13 de noviembre 2022.- Horacio Duarte Olivares aseguró en entrevista que todas las encuestas de medios de comunicación o de empresas privadas favorecen a Morena en el Estado de México y los priistas lo saben, aunque lo nieguen.

Morena hoy está más fuerte que nunca y lo vamos a demostrar "dándoles la puntilla", en Coahuila y el Estado de México donde aún gobiernan, porque no solo por las encuestas, se nota en el ánimo de la gente, ya quiere un cambio.

"Yo las encuestas que conozco, levantadas por nosotros, levantadas por medios de comunicación y empresas serias, y las que ellos levantan, nos dan por encima de su coalición entre 13 y 18 puntos de diferencia", dijo.

"No hay ninguna encuesta real y seria, que metodológicamente vislumbre la posibilidad de que ellos puedan ir al frente. Todo lo que tenemos medido e incluso con el propio PRI lo sabe", apuntó el exdirector de Aduanas.

Al referirse a la etapa de organización de los Comités de Defensa, Duarte Olivares dijo que se está trabajando en los 125 municipios y todos son igual de importantes, aunque se sabe que algunos tienen un peso electoral importante.

Tenemos 20 municipios que tienen un peso electoral muy grande, hay 30 municipios que constituyen el 80% del padrón electoral, pero vamos a atender a los 125 municipios y de manera especial donde hay un peso electoral muy importante, porque además hay un ánimo de participación de la gente en los 125 municipios



del Estado.

Al ser cuestionados sobre la situación en el sur de la entidad, donde existen problemas de inseguridad y rechazo por la política, afirmó que en este momento hay una buena expectativa de la sociedad en esa región por participar con Morena, "claro que el tema de seguridad hay que atenderlo y es

algo que nos preocupa a todos, pero ahorita la gente en esa región está dispuesta a jugársela con Morena".

Por no solo en el sur, en el valle de México, en el valle de Toluca, en el norte del Estado, ocho de cada diez personas quieren un cambio, y yo tengo confianza en que lo vamos a lograr, finalizó.

# El cambio verdadero es con las mujeres: Delfina Gómez

Tlalmanalco.- El cambio verdadero se gesta en unidad, recibiendo propuestas de la gente, pero sobre todo con la participación de las mujeres, dijo la senadora por el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, en intercambio de ideas con habitantes de los municipios de Tlalmanalco y Chalco.

"Hay que dejarte un mejor Estado de México a las nuevas generaciones y para eso les encargo muchísimo a las mujeres. Las mujeres no solamente somos la fortaleza de una familia, somos la fortaleza social y nos desempeñamos en diferentes funciones, pero no dejamos de ser esa parte maternal, amorosa y trabajadora", expresó.

Como senadora de la República, la maestra Gómez Álvarez escuchó las propuestas de transformación de los habitantes de Tlalmanalco y Chalco, principalmente de representantes de distintos sectores y organizaciones, líderes sociales, regidoras, regidores, consejeras y consejeros federales y estatales.

Para hacer ese trabajo hay una mujer muy preparada, "la querida maestra Delfina Gómez, que ya fue presidenta municipal de Texcoco; fue la primera diputada federal del movimiento en todo el



La senadora Delfina Gómez se reunió con mujeres de Tlalmanalco.

país; y senadora de la República, encargo que ganó en 2018 con una ventaja 2 a 1", señaló Horacio Duarte Olivares, quien estuvo presente.

Gustosa de intercambiar ideas con tlalmanalquenses y chalquenses com-

prometidos con el proyecto de transformar la vida pública del Estado de México, la maestra Gómez Álvarez señaló que atenderá sus demandas desde el senado y regresará para darle seguimiento a su trabajo legislativo.